



Ignacio Mier indicó que en reunión con Creel se acordó privilegiar la política y la unidad

Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados informó que en la reunión con el diputado Santiago Creel se acordó privilegiar la política como instrumento para dirimir los desencuentros.

Mier manifestó que se tiene que garantizar que se preserve la unidad de la Cámara de Diputados, respetando las diferencias, los puntos de vista que cada grupo parlamentario tiene o en lo individual diputados y diputadas, sin limitar el derecho que tienen, pero velando porque prevalezca la unidad en la diferencia.

<https://drive.google.com/file/d/1IsXJzW4THcNb4pn2UnsndDr1N3JoQadq/view>